

AÑO IV NÚMERO 166 GUADALAJARA 3 DE SEPTIEMBRE DE 1998 PERIÓDICO SEMANAL DE DIFUSIÓN GRATUITA SOLICITADO EL CONTROL O.J.D.



# UGT estudia convocar huelga de autobuses urbanos en plenas Ferias Pág. 6

El sindicato espera que antes de adoptar esta medida de presión, "Trapsa" reconsidere el despido de un trabajador y la apertura de expedientes a otros cuatro.



# El Deportivo Guadalajara debuta el domingo en el Pedro Escartín ante La Solana Pág. 18

El equipo alcarreño, que tiene como único objetivo lograr el ascenso a la Segunda División «B», venció en el debut liguero la pasada semana ante el filial del Albacete por un apretado 2-3.

#### El Ayuntamiento prohibe a los participantes en el chupinazo llevar vidrio a la plaza Mayor

**Pág. 5** Se trata de evitar incidentes como los del año pasado.

El pleno municipal de hoy jueves adjudica las obras del colector de la avenida de Barcelona Pág. 6 Los trabajos de reordenación del tráfico en Bejanque comenzarán después de las Fiestas.

#### Los jóvenes que deben hacer la mili en 1999 ya pueden solicitar plaza y destino

**Pág. 8** Se prevé que 440 guadalajareños sorteen en noviembre.

# Trillo inicia sus Fiestas con plaza de toros nueva

Págs. 15 y 16 El presupuesto de las fiestas asciende a 21 millones de pesetas.

# Mañana arranca la 15<sup>a</sup> Feria del Vino y Agroalimentaria de Mondéjar

El polideportivo albergará durante el fin de semana los productos que 31 empresas ofrecerán a los visitantes de la muestra

Desde mañana viernes y hasta el domingo, un total de 31 empresas dedicadas al sector agroalimentario de la provincia exhibirán lo mejor de su producción en la Feria del Vino y Agroalimentaria de Mondéjar, que cumple con ésta su decimoquinta edición. Este año se iguala el récord de expositores que se obtuviera el año pasado, con 31 firmas participantes. La falta de patrocinio hace que la organización se

piense dos veces el incrementar el número de expositores, ya que el polideportivo empieza a quedarse corto de espacio. La consolidación de la Denominación de Origen de los caldos de la zona y la progresiva profesionalización del certamen auguran la expansión de la muestra mondejana. La Feria dará paso a las Fiestas de la localidad antes de comenzar la vendimia. **Págs. 11-14** 



# Azucena Dombriz, elegida Reina de las Ferias y Fiestas de la capital

Gran participación de fieles en los actos en honor de la Virgen de la Antigua

Pág. 4 Las Ferias de Guadalajara están a la vuelta de la esquina. Cuando sólo faltan diez días para el chupinazo, el Ayuntamiento ultima todos los detalles. El martes se procedió a la elección de la Reina, una joven de 18 años, del barrio de la Colonia de Sanz Vázquez. La capital celebra también los actos en honor de la Virgen de la Antigua, que cuentan con una numerosa participación de fieles. El próximo día 7, el pregón del periodista Luis Monje Ciruelo abrirá de forma oficial las Fiestas de 1998.

